



# Sintonice La Frecuencia Divina

Pastor Eddie Ildfonso

La gente usa toda clase de métodos para tomar decisiones. Inclusive muchos cristianos escogen decir, “Señor, esto es lo que voy a hacer. Si esto no te gusta, déjame saber” o, “Si esto no es tu voluntad, detenme y yo sabré que no viene de ti”. Ésta no es la manera de encontrar lo que Dios quiere que hagamos en la vida.

Obtener el discernimiento espiritual para tomar decisiones sabias es crucial en la vida. El discernimiento es una gran ventaja, que no se obtiene instantáneamente, pero que crece en una vida totalmente consagrada y dependiente de Dios. Cuando usted busca el discernimiento que proviene de Dios con todo su corazón y sus motivos son puros, Él le ayudará a tomar las decisiones más sabias. Él conoce su corazón y quiere que usted haga lo correcto.

En la búsqueda divina por la guía perfecta, la primera cosa que debe hacer es confesar sus pecados y permitir que Dios tenga acceso completo a su mente y voluntad. Cuando su relación con Jesucristo es correcta, Él le dará a usted sabiduría.

Cuando usted desobedece a Dios en palabra, obra, o motivo, hay un obstáculo en la comunión con el Señor, y será muy difícil que usted reciba una guía clara.

Cuando usted peca, necesita confesar inmediatamente sus pecados y aceptar la responsabilidad de sus acciones. No espere hasta la noche cuando vaya a la cama porque vivirá el día entero fuera de la armonía con Dios. Si confiesa sus pecados, Él es fiel para perdonar al momento y donde usted se encuentre, de manera que pueda estar bien el resto del día.

¿Tiene miedo de tomar decisiones? ¿Vacila entre dos decisiones porque no puede determinar cual camino tomar? A veces, esto se debe a un problema de estima personal. Usted no confía en sí mismo y teme enfrentar las consecuencias de tomar una decisión incorrecta. Otras veces, es el resultado del pecado que se interpone a su comunicación con Dios. ¿Cómo puede saber qué es lo que Dios quiere que haga, si su conciencia no está clara?

Una conciencia culpable es a la mente lo que la estática es a la radio. Usted escucha dos voces que dicen diferentes cosas. Cuando lucha entre su voluntad y la voluntad de Dios, no conseguirá un mensaje claro. En vez de eso recibirá un distorsionado y fragmentado sonido. Su mente y voluntad están divididas y usted no podrá saber qué es lo que Dios le está diciendo.

Hoy es el momento de hallar la frecuencia divina y sintonizar el mensaje de Dios para su vida. Cuando usted haga esto, Él le dará el discernimiento y sabiduría requerida para una vida piadosa.

